

## **Medienmitteilung**

**Rubrik:** NEWS / MEDIEN / KOMMUNIKATION / POLITIK

**Anlass:** Heisse Gespräche mit PolitikerInnen in Zürcher Kebab-Restaurant

**Aufhänger:** Regierungsratskandidaten im Interview mit Radio 24 / Radio 24 gestaltet dreiteilige Freitagabend-Serie für Regierungsratswahlen / Politische Gespräche im Kebab-Restaurant «Ayverdis» / Radio 24 fühlt Zürcher Regierungsratskandidaten auf den Zahn

**Link:** [www.radio24.ch](http://www.radio24.ch)

26. Februar 2019 – for immediate release

### **Zürcher PolitikerInnen auf dem heissen Stuhl**

## **Mit alles und scharf! – die dreiteilige Freitagabend-Serie auf Radio 24 zum Regierungsratswahlkampf**

**Ab Freitag, 1. März 2019, macht sich das Privatrado Radio 24 während drei Wochen zur Aufgabe, jeweils freitagabends den Zürcher Regierungsratskandidaten in seinem unverschämt direkten Format «Mit alles und scharf» auf den Zahn zu fühlen. Keine langweiligen Podiumsdiskussionen, sondern kontroverse und persönliche Gespräche im Zürcher Kebab-Restaurant «Ayverdis».**

Vom CEO bis zum Bauarbeiter, vom Schüler bis zur Oma, von Ost bis West und Nord bis Süd: Das Zürcher Gourmetkebab-Restaurant «Ayverdis» fungiert als Schmelztiegel der Kulturen. Hier diskutiert Krethi und Plethi über Gott, die Welt, die Politik und die Wirtschaft. Der ideale Ort also für das neue Polit-Special von Radio 24. Im Vorfeld zu den Regierungsratswahlen will Redaktor Daniel Egli zusammen mit Moderator Dominik Widmer den HörerInnen das Thema Politik näherbringen und die RegierungsratskandidatInnen vorstellen. «Ganz bewusst wagen wir uns an einen kulturellen Hotspot, das Kebab-Restaurant, das unserer Meinung nach sinnbildlich ist für den multikulturellen Charakter der Schweiz. Hier diskutiert man noch wie früher am Stammtisch, jeder mit jedem und über alles. Das wollen wir auch mit unseren Gästen tun. Wir fordern sie heraus, stellen sie auf die Probe, kitzeln Antworten heraus und nehmen sie auch mal auf den Arm. Unser Ziel ist es, die künstliche Barriere zur Politik abzubauen», sagt Daniel Egli, Leiter Lokalredaktion von Radio 24.

### **Der Freitagabend wird direkt, scharf und sexy**

Das Polit-Special findet dreimal statt und stellt sich aus jeweils drei Teilen zusammen. Pro Abend sitzen vier der 13 Regierungsratskandidaten während zweieinhalb Stunden auf dem heissen Stuhl. Zuerst lockt das Moderatoren-Duo mit hemmungslos scharfen und ungenierten Fragen die sonst unantastbaren PolitikerInnen aus der Reserve.

Danach ist der Primarschüler Kaan an der Reihe und fühlt den Zürcher PolitikerInnen mit seinen unverschämt direkten Fragen auf den Zahn. Auch den spontanen Fragen der HörerInnen und den Besuchern des Kebab-Restaurants sind die PolitikerInnen ausgesetzt. Zum Abschluss jedes 30-minütigen Einzelgesprächs pro PolitikerIn zieht das Moderatoren-Duo Widmer und Egli sein Fazit: Wer hat sich gut gemeistert? Wer braucht noch etwas Übung?

Die Gespräche sind zudem als Podcasts auf der Webseite des Privatradios zum Nachhören abrufbar.

Für weitere Informationen wenden sich Medienschaffende bitte an:

Florian Wanner, Geschäftsführer Radio, T: +41 44 448 24 24, [florian.wanner@chmedia.ch](mailto:florian.wanner@chmedia.ch)